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JUEVES 13 Septiembre 
No es SENTIRLO o SABERLO sino SER
Mateo 6:33
La nube de Dios estaba “sobre” los Israelitas y en el “centro” de 
su campamento, ¿qué quería Dios decirnos con esto? ¿Qué sig-
ni�cado tiene que sea al centro y por sobre los Israelitas?
Un lugar de prioridad en sus vidas. 

Cuando los sentimientos fallen (ya sea que no “sientas” a Dios o 
sientas emociones raras o no muy gratas) recuerda que la fe es 
un asunto de prioridad. La fe es un asunto de reconocer como 
Dios está obrando en y a través de nosotros. 

En tus decisiones diarias, ¿es Cristo y su causa, tu referencia cen-
tral o son más bien, las circunstancias que vives?, ¿De qué ma-
neras puedes poner a Cristo y su causa en el centro de tu vida? 
(o más especí�camente, en el centro de tu matrimonio, �nan-
zas, relaciones, tiempo, entretenimiento, etc).

¿Que está en el centro de tu vida? O, en otras palabras, ¿cuál es 
tu prioridad? (Y date cuenta de que solo puede haber una, en 
cierta ocasión Jesús hablando de prioridades dijo: No pueden 
servir a dos amos, porque a uno le fallarán. ¿A quién temes fa-
llarle? Y Jesús continuó, no pueden servir a Dios y a las riquezas 
-o la preocupación del dinero- al mismo tiempo. Noten que di-
jo, “no pueden” más que “no deben”. Cuando Dios es tu priori-
dad, el dinero te seguirá y los enemigos huirán de ti. Esa es Su 
promesa, aunque tengamos que enfrentar ciertos problemas 
al seguirla).

Tu vida espiritual es ese centro, Cristo como tu Señor. Mi primer 
trabajo es mantener a Cristo en el centro, ¿Por qué desgastar-
nos queriendo hacer el trabajo de los demás?

El Espíritu es el camino sencillo, las emociones el camino com-
plicado, el problema es que nos complica por la cuestión de ser 
guiados, somos tan independientes y con�ados en nosotros 
mismos, que como nos cuesta. Pero Dios nos va a llevar por el 
camino largo para desintoxicarnos de tanta emoción revuelta a 
�n de no ir por la vida tan cargados. Ahora sí que el camino len-
to es el seguro porque por la velocidad, fíjate como quedaron 
los de “Rápidos y furiosos”. Está pelón.
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VIERNES 14 Septiembre
Es mi PRIMERA VEZ 
Hechos 1:8-9

Creo que es mejor decir “esto me está llevando al hoyo” o “no
hay ningún futuro en esto”, “con esto voy directo a la calle de 
la amargura”, que el decir, “que rico se siente”. Es fe no senti-
mientos. 
Las emociones me pierden, Su Espíritu me encuentra (Y antes 
de perderme, el quejarme con lo rico que es pecar cuando me 
está dejando pobre. Pecar es independizarme).

Tal vez parecía que los egipcios los guiaban cuando corrían 
tras de ellos (aunque más bien los empujaban), tal vez parecía 
que Dios quería acabar con ellos y sin embargo, en Cristo sabe-
mos, que ya sea que el diablo y sus circunstancias te quieran 
tirar o Dios te esté trayendo a Él, todas las cosas obran para el 
bien de aquellos que aman a Dios y han sido llamados de 
acuerdo con su propósito. Si todas las cosas.

Dios nos da la nube para proveernos de estabilidad en nues-
tras vidas sin que la estabilidad signi�que estarse ahí por siem-
pre, Dios siempre está en movimiento. 
Cuando te preguntes a donde me está llevando Dios considera 
mejor, ¿qué me está enseñando?, ya que Dios está más intere-
sado en que disfrutes del viaje (que con�emos en El) que en 
dejarte a dónde quieres ir (ellos querían regresarse a Egipto, 
gulp).
¿A través de qué cosas difíciles y confusas Dios te ha guiado? 
¿De qué manera eso in�uyó en cómo lo sigues hoy, en Cristo 
y su causa?

Dado que Él ha puesto su Espíritu en mi (y no por mí, sino por 
Cristo y lo que ha hecho por y para mi por la eternidad, en su 
cruz y resurrección) ¡puedo decirles no a mis extravíos!

Dios nos ha armado el paquete completo, Su iglesia, Espíritu 
y estructura, veámoslo desde este punto de vista en lugar de 
las emociones que nos complican y todo saldrá bien. Y mien-
tras más camines con Él, menos las pérdidas y las perdidas.

A donde quiera que tenga que ir, Dios ya fue antes por mí y 
me quiere guiar (¿habrá algo mejor para no perderse?).
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Disculpen mis reacciones, pero es mi primera vez, esto no lo había he-
cho antes (Cuanta compasión daríamos y cuanta recibiríamos, si vivié-
ramos por la única vida que Dios nos ha dado y no por la “otra vida” 
que queremos). 

Y de dos semanas en que pudieron llegar tardaron 40 años (y algunos 
ni llegaron porque en las arenas del desierto se quedaron), miren co-
mo se pueden complicar las cosas. ¡Líbrame Señor de mi propio pe-
cado! (o de querer ser alguien más. No tengas tiempo para esas prisas).

Muchas veces la pregunta no es, ¿hacia donde Señor? sino preguntar-
nos, ¿dónde está mi centro?, ¿qué estoy siguiendo en la vida? 

Imagínense que un Israelita, cuando la nube estuviera por irse dijera, 
“pues yo siento que me debo de quedar” (hombre estás en el desier-
to no en la casa de tu mamá), “creo que Dios me dice que es para el 
otro lado” (¿Dios te dice?, desde cuando a ti te habla a tu número pri-
vado, así empiezan las sectas y los chismes) “y si mejor cada quien de-
cide para donde, yo que recuerde ya somos libres y poderosos” (se le 
olvidó que en la unidad está la libertad. Pónganle cero).
El problema de que Dios ya no sea mi centro es que Él se aparte y por 
una sencilla razón, él va en un camino y se llama hacia mi libertad 
(y no lo subestimes que muchos van con él. La fe es una oportunidad 
para comenzar del lado de Dios).

¿Cómo no con�ar que era Dios quien los guiaba en esa nube, cuando 
había hecho tanto por ellos? (aunque no lo vieran y creo que así es 
con nosotros, aunque no lo veamos, tenemos su visión para nosotros 
en Cristo y su causa. El que no la queramos seguir, eso, ya es otra cosa).
Mejor a ser emocionales es ser espirituales o con Cristo en el corazón, 
siendo el nuestro centro.

Mantenlo sencillo, ten prioridades, que a Cristo sea a quien agrades y 
su Espíritu te guiará.
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SÁBADO 15 Septiembre 
Para mi YO PERDEDOR, EL SALVADOR
Éxodo 13:17-22


